

中広中学校だより

平成22年10月20日(水) NO. 12

校訓・・・清純・平和・希望

学校教育目標・・・「心身ともに健康で、社会に役立つ自主的行動のできる生徒を育成する」

広島市立中広中学校

文化の香りのする・・・中広中学校の秋・・・

先週16日(土)に第4回文化の祭典オープニングセレモニーが中区のシャレオ中央広場で開催されました。中広中学校は吹奏楽部が開会セレモニーに表彰のファンファーレを演奏、引き続いて演奏発表を行い、集められた多くの市民、生徒、保護者、学校関係者、主催された教育委員会の諸氏から大きな拍手をいただきました。

文化の祭典は、市内の小学校・中学校・高等学校の各文化系の部活動や教科作品の発表の場でもあります。ちなみに、総合展示については、書道・家庭科・社会科・技術科・美術科の作品が11月2日(火)～11月7日(日)までの間に、中区のアステールプラザ市民ギャラリーで展示発表されます。機会があれば、是非お出かけ下さい。

以下は、シャレオ広場での発表の様子(一部)です。



中広中学校吹奏楽部は昨年に引き続いての参加でした。多くの皆さんの前で発表できて皆満足そうな様子でした。司会者からは、演奏後に代表がインタビューを受け、日ごろの練習の様子などを聞かれました。

これも・・・もう一つの文化の香り・・・です

もう一つ紹介しましょう。NHK厚生文化事業団、全国社会福祉協議会、NHK広島放送局ほかの主催で、内閣府後援のNHK福祉キャンペーンの一環であるNHKハート展がNHK広島放送局の1階ギャラリーで行われています。全国から選ばれた作品が展示されている中で、本校の2年4組、平坂耕一君の詩の作品が展示してあります。この展示は文字通り、全国の会場を回りながら展示されるものです。詩の題は「アーロン先生がきた」で、内容は次のとおりです。ちなみにアーロン先生は本年度7月まで本校に英語の助手として来ていただいていた先生です。

「アーロン先生がきた」

教室にアーロン先生がやって来た

びっくりした

アーロン先生は両手に食パンといちごジャム そしてピーナッツバターを持っていた

アーロン先生は「いいですか。」

そう言って ぼくのとなりにすわった ぼくはドキドキした 恥ずかしかった

いつのまにか みんなニコニコしていた

アーロン先生は食パンにいっぱいバターをつけて うれしい顔をしていた

この詩には、ナスマサタカ(※)さんが挿絵を提供されています。カラフルで楽しい挿絵で、絵に添えられたコメントには、「誌に絵を付けるのは初めての経験で、詩が届くのをドキドキして待ちました。そして届いた詩を見た瞬間に絵が見えてきました。」と書かれています。

※ ‘96年NHK「おしゃれ工房」出演。’05年よりエスビー食品の商品イラストを担当。‘07年第29回講談社広告賞幼児誌部門優秀賞受賞。’09年オレンジページ広告大賞読者大賞準グランプリ受賞。

☆中体連・中文連ほかの記録紹介(前期分のその3)

これまでの対外試合等の成績を紹介します。今回はその3です。

大会名	月	部活動名など	種目	順位他	学年・氏名
第58回広島市中学校総合体育大会	8	柔道男子	団体戦A級	3位	
		〃 女子	団体戦	1位	
		男子個人	81kg級	3位	2年・一色 勇輝
		女子個人	48kg級	2位	1年・桧垣由利奈
		〃	52kg級	3位	3年・高橋 裕美
		陸上	女子砲丸投	8位	1年・河野 結香
		〃	女子200m	3位	1年・西 美月
〃 高学年	男子3000m	2位	3年・山下 亨士		
		ソフトボール	女子	2位	
		軟式野球		3位	
第59回広島県中学校総合体育大会水泳競技	9	水泳競技個人	400m自由形	6位	1年・佐藤 琢
第59回広島県中学校総合体育大会		ソフトボール	女子	2位	
第51回広島県吹奏楽コンクール	8	吹奏楽		金賞	
第59回広島県中学校総合体育大会	9	体操個人	総合	3位	3年・永吉 雄
			ゆか	3位	3年・永吉 雄
			鉄棒	1位	3年・永吉 雄
		柔道男子			ベスト8
	〃 女子			ベスト8	
	柔道女子個人	52kg級	3位	3年・高橋 裕美	